
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 487/2017 

  
 

Requer informações acerca da 
instalação de novas empresas em 
Santa Bárbara d’Oeste.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o PID (Programa de Incentivo ao 

Desenvolvimento) é oferecido pela Prefeitura de Santa Bárbara d'Oeste com o 
objetivo de estimular investidores a instalar novos empreendimentos na cidade, 
movimentando a economia e gerando emprego e renda; 

 
CONSIDERANDO que o Programa de Incentivo ao 

Desenvolvimento baseia-se no reembolso de investimentos financeiros 
despendidos pelo empreendedor na implantação ou ampliação de atividades 
econômicas no município; 

 
CONSIDENRANDO que os investimentos previstos pelos 

empreendedores são quantificados em UFESPs, gerando créditos passíveis de 
reembolso por meio da restituição de parte dos tributos de ICMS, ISSQN e 
IPTU, conforme especificado na Lei Complementar nº 36/07, que dispõe sobre 
a criação do programa; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quantas empresas se instalaram em Santa Bárbara d’Oeste 

em 2015? Discriminar o porte das empresas, ramo de atividade e dados e/ou 
previsão de empregos diretos gerados. 

 
2º) Quantas empresas se instalaram em Santa Bárbara d’Oeste 

em 2016? Discriminar o porte das empresas, ramo de atividade e dados e/ou 
previsão de empregos diretos gerados. 

 
3º) Outras informações que julgar relevantes. 
 
 



 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

Justificativa: 

 

 
Esta vereadora foi procurada por representantes do setor 

industrial questionando a legislação municipal vigente e seu impacto na 
instalação de novas empresas no município. A fim de esclarecer as 
informações aos munícipes, subscrevo a presente propositura. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de março de 2017. 
 
 
 

 Germina Dottori 
- Vereadora PV - 

 
 


